



# 5月 町屋幼稚園だより

令和6年4月30日

荒川区立町屋幼稚園

園長 関川 浩

## 毎日が成長

園長 関川 浩

イチヨウが芽吹いたと思っていたら、あっという間にその緑の葉が大きくなっていて驚いています。最近の私の楽しみは、毎朝お子さんと保護者の皆様をお迎えすることです。年長いるか組さんは、足取りも早く、勢いよく、駆け寄ってきてあいさつをしてくれます。年少ひよこ組さんは、ゆっくりと、そしてしっかりと近寄ってきてくれて、優しく「にこっ」としてくれます。この前、登園後に玄関にいるカメにえさをあげてくれたひよこ組さんがいました。そして玄関からひよこ組に戻ろうとしましたがお部屋がわからなくなりました。その時に、近くにいたいるか組のおにいさん、おねえさんに、「おへや、どこですか」とはきはきとした声で話しかけることができました。もちろんいるか組さんはやさしくお部屋に案内してくれました。子どもはお互いにこのようにして成長していくのですね。その成長の歩みを見逃さず、しっかりと目に焼き付けていきたいと思えます。

### 《今月のねらい》

【年 少】○先生や友達と一緒に遊ぶ楽しさを感じる。

○みんなとおやつやお弁当を食べることを楽しむ。

【年 長】○自分の思いや考えを伝えようとしたり、友達の思いを聞いたりして、一緒に楽しむ。

○自然に親しみながら、友達や異年齢児と一緒に遊ぶことを楽しむ。

## わくわくがいっぱいの幼稚園♪



令和6年度がスタートし、1ヶ月が経とうとしています。

どきどきわくわくの園生活が始まった年少ひよこ組。お気に入りの遊びや場所を見つけて楽しく遊び、にこにこの笑顔が見られるようになってきました。「これやりたい!」「お外にも行きたい!」とやってみたくがたくさんです。幼稚園で一番大きい組に進級し、喜びいっぱいの年長いるか組。ひよこ組の朝の支度を優しく手伝ってくれています。お休みの人数調べや砂場の道具出しなど、係の仕事にも張り切って取り組んでいます。幼稚園みんなのために頑張ろうとする姿が、とても頼もしいです。



年少組。「これやってみよう!」楽しい遊びがいっぱいです。



年長組。係の仕事頑張っています。